

Témoignages de consommateurs

Les effets et les risques.

Par [Profil supprimé](#) Posté le 23/10/2009 à 16:21

Bonjour,

Je suis un jeune adulte , à peine plus de la vingtaine.

Durant ma petite période d'étudiant, j'ai profité de ce qu'offrait le monde et le marché du moment.

Bien sûr le pétard en majorité. Les effets : un sentiment de fatigue intense, une compréhension améliorée des événements qui se passent autour de soi (on prend plus le temps à réfléchir sur un sujet unique) bien que l'on a tendance à devenir plus lent. Des comportements un peu incohérents mais pas de réaction réellement négative, pas de psychose (pourtant vus ce que l'on affirme j'aurais dû devenir le pire des ermites). Bref une expérience loin d'être négative et il n'y a jamais eu pour moi de dépendance physique (psychologique se présentant un peu comme de la gourmandise avec du chocolat et l'envie d'en manger un peu plus).

Ensuite tout ce que je vais énoncer je ne l'aurais essayé qu'une seule fois et suivi d'une cure intense de toute substance psychoactive (sans compter la cigarette).

Le LSD est une drogue dure mais douce à la fois que ce soit sur le mode de prise ou sur l'apparition des effets . Je m'explique : on gobe et on se sent énergique heureux et comme un jeune enfant curieux de tout. Il n'y existe aucune dépendance physique n'y même psychologique (le consommateur peut se la créer comme avec l'alcool pour une soirée). Les dangers : la conduite routière à proscrire ainsi que toutes manipulations à risque (ce qui est normal). Il existe aussi un faible risque de << rester percher >> c'est-à-dire de faire un blocage psychologique sur une pensée.

Le LSA , prise plus douloureuse et effets de la même envergure mais différents. Les risques idem au LSD provoquent une réflexion intense qui peut amener la personne à une psychose intense pendant la durée de son trip.

La Datura , on rejoint le LSA mais les dangers sont réels et il faut rajouter la possibilité d'y rester....

La cocaïne : la plus nulle, la plus chère, peu d'effets une prise désagréable et un coût énorme.... je n'ai pas besoin d'en parler tout le monde commence à la connaître et c'est bien là que ma peur est fondée.

Enfin il reste la pire de toute , consommée par plus de 70% des Français de manière quasiment régulière et que moi-même après la pire de mes expériences je ne touche plus, je parle de l'alcool

Elle peut rendre mou , malade ou encore méchant. Mais bien sûr la prise est simple et les effets

attendus sont les premiers arrivés. Mais les effets secondaires sont toujours vicieux et frappent un peu plus tard. Les dangers ... mort , psychose , maladie , forts risques de dépendance et surtout elle rend dangereux le consommateur auprès des autres.

Au final de toutes mes expériences j'affirme que toute drogue est dangereuse et nocive pour la santé.

Pour finir mon témoignage, je déconseille toute personne curieuse de mettre le pieds dans ce monde.